

Discernimiento, Comunidad, Periferias Llamadas, promesas y desafíos Un camino hacia el futuro

*“Es una locura no ser lo que se es [RA]
con la mayor plenitud posible” MME*



Documento CGP 2020

Documento del CGP 2020

Mensaje Final de Hna. Rekha.....	3
Bendiciones.....	6
Llamadas	6
Propuestas	7
Caminos continentales.....	8
África y Madagascar.....	8
América	9
Asia.....	10
Europa.....	11
Acompañamiento de los continentes por la comunidad general	11
Decisiones	12
Foto de la comunidad del CGP	13

Mensaje Final de Hna. Rekha

Muy queridas hermanas,

Hemos llegado al final del Consejo General Plenario. Como pedimos en la oración durante nuestra liturgia de apertura, Dios nos ha otorgado ojos para ver lo mejor, oídos para escuchar con atención y corazones para perdonar y confiar las unas en las otras. Como hijas de Santa María Eugenia, queremos que nuestro Carisma cobre vida como "fuente de curación y de integración en un mundo herido, roto y dividido"¹. Hemos expresado una y otra vez el gran deseo "de volver a las fuentes para ayudarnos a discernir expresiones creativas y significativas de la **forma de vida Asunción** para el momento presente"².

En primer lugar, doy gracias a Dios por haber caminado con nosotras, esto ha sido evidente a través de las muchas **bendiciones** que hemos recibido durante este CGP. Mi corazón está lleno **de alegría y agradecimiento** hacia cada una de ustedes. Estoy agradecida a Dios por mi consejo que ha trabajado duramente para hacer de este CGP una experiencia distinta para todas. Estamos agradecidas también a nuestros conferenciantes, traductoras, grupo de escucha, comisión de redacción, secretarías, equipo de comunicación, equipo de celebración y grupo de liturgia, así como a las comunidades de las Provincias de Francia y Europa que han acogida a nuestras Hermanas para la experiencia de inmersión y a la comunidad de la Casa Madre. Estoy profundamente conmovida por los muchos mensajes que he recibido de las hermanas tras haber escuchado o leído el mensaje de apertura. Gracias, hermanas, por su compartir personal, que ha sido una fuente de inspiración para mí. Aprecio enormemente esta comunicación de comunión profunda y quiero que crezcamos más en este espíritu de sinodalidad: nuestro caminar juntas como hermanas y compañeras de alianza, en la misión de Dios. También estoy agradecida a los miembros de Asunción Juntos y a nuestros amigos por sus mensajes desde los cuatro rincones del mundo. En ellos nos aseguraban de sus oraciones por el CGP 2020. Sí, juntos hemos hecho un largo camino, en presencia de Dios y en mutua comunión.

Como nuestro querido Papa Francisco nos recuerda a menudo, nuestro CGP 2020 no debe ser una "reunión improductiva" de "conversaciones vacías". Hagamos que sea una fuente de nueva energía y dinamismo para nuevas expresiones de nuestra forma de vida RA, implementando durante los próximos 18 meses las llamadas y desafíos del CG 2018: discernimiento, comunión y periferias.

Interpretando la parábola de la **higuera** en los Evangelios de Lucas (13) y Marcos (11) desde la perspectiva de las experiencias actuales de las mujeres consagradas, la hermana Iñigo Joachim nos invitó a afrontar el reto de convertirnos en higueras de calidad que producen frutos en su estación y fuera de ella: "no hay estación para que los religiosos sonrían, sean amables y compasivos, íntegros y humildes, sensibles y serviciales. Nos jubilamos de la profesión, pero no de la misión religiosa y no de vivir los valores de la vida religiosa"³.

Tuvimos intercambios muy fraternos con Monseñor Michel Aupetit, Arzobispo de París, y Monseñor Pascal Delannoy, obispo de Saint-Denis, nos hablaron de una mayor realidad multicultural en muchas de nuestras sociedades. Monseñor Aupetit nos invitó a identificar los desafíos reales tras las realidades en las que nos encontramos y a cumplir la misión de Cristo que, según él, es la unidad y dar un auténtico testimonio como personas consagradas. También compartió con nosotras su prioridad para la Iglesia de París: crear espacios de fraternidad, donde gente muy diferente pueda

¹ CGP 2020, Mensaje de apertura, p. 4

² CGP 2020, Mensaje de apertura p. 8

³ Sr Inigo Joachim, "La Vida Consagrada, don y desafío para nuestros tempos" p.3

encontrarse y reconocerse como hermanas y hermanos.⁴ Del mismo modo, en el contexto de la comunidad multicultural y étnica de su diócesis, Monseñor Delannoy hizo esta declaración profética: "NO hay extranjeros en la Iglesia; en la Iglesia hay solo miembros de la familia"⁵.

Nuestras experiencias nos dicen que vivir la interculturalidad no es simplemente una llamada intracomunitaria sino también una realidad ad-extra dentro de la cual nos encontramos hoy. El padre Antonio Pernia presentó la multiculturalidad como parte integral del Proyecto de Dios para la humanidad, algo que debe ser acogido de manera agradecida, como una oportunidad. Nos puso ante el reto de buscar el rostro de DIOS en el otro, o de ver el "otro rostro de Dios" en el extraño, en las situaciones desconocidas y en las realidades inciertas⁶. También nos recordó que protegiéramos nuestra unidad al mismo tiempo que promovemos la diversidad. En este contexto, tengamos en cuenta lo que dije en el mensaje de apertura sobre los principios de equilibrio e integración.

La comunidad del CGP ha trabajado mucho y ha reconoció las innumerables bendiciones que hemos recibido de Dios, de las demás y de las personas a las que servimos. Hemos identificado también muchos desafíos para responder a las llamadas urgentes que hemos recibido desde dentro y desde fuera. Los temas en los que hemos reflexionado juntas han sido: (i) Cultura Asunción, forma de vida, presencia de nuevas formas en la iglesia basadas en los valores del Evangelio y de la herencia Asunción; (ii) reestructuración y nuevas estructuras de animación a todos los niveles (comunidad, provincia / región, comunidad general), (iii) colaboración y partenariado con los laicos; (iv) vida intercultural; (v) pastoral y promoción vocacional; (vi) formación a todos los niveles (inicial y permanente); (vii) finanzas y autosuficiencia, (viii) acompañamiento de las hermanas mayores y (ix) camino continental y acompañamiento. De estos nueve temas, hemos trabajado los cuatro primeros en asamblea y los otros cinco en los continentes respectivos.

Como fruto del trabajo de la comunidad del CGP durante los últimos 20 días, con gozo presentamos a la Congregación el **Documento del CGP 2020** que contiene lo siguiente:

1. Un conjunto de mensajes de bendición, informes y experiencias
2. Llamadas recibidas durante los intercambios en CGP
3. Propuestas hechas por el CGP
4. Decisiones del CGP
5. Reflexiones sobre el camino Continental y el Acompañamiento

Como continuación del trabajo del CGP 2020, las animo a abordar los siguientes tres temas en sus provincias / región. En el próximo CGP, a la luz de sus reflexiones y experiencias, espero que podamos explorar nuevas formas como cuerpo congregación:

1. Forma de vida Asunción / cultura Asunción y nuevas formas de presencia
2. Reestructuración y nuevas estructuras de animación.
3. La colaboración con los laicos

Estoy segura de que estarán de acuerdo conmigo en que este CGP ha sido una **llamada de atención** para que cada una de nosotras nos convirtamos en **testigos más auténticos** de nuestro carisma para nuestros tiempos. Asimismo, la experiencia de "**sociedades / comunidades multiculturales**" ha ocupado un lugar importante en nuestras reflexiones. Aunque a veces, en nuestras comunidades, estamos desanimadas por nuestras debilidades y las de las demás, estoy convencida de que es posible una comunidad RA intercultural, internacional e intergeneracional, basada en los valores del

⁴ Monseñor Aupetit, Reflexiones compartidas el 5 de febrero de 2020

⁵ Monseñor Delannoy, Reflexiones compartidas el 14 de febrero de 2020

⁶ P. Antonio Pernia, "Interculturalidad y liderazgo" p. 3

Evangelio. No es una utopía para mí, sino una promesa de esperanza, ya que nuestras fragilidades se apoyan en la fidelidad de Dios. Cuando lleguemos a ser comunidades que manifiesten los valores del Reino, nos convertiremos realmente en **signo profético de esperanza** para nuestro mundo multicultural tan problemático. En este contexto, pueden ser de gran ayuda en nuestro camino hacia adelante dos citas inspiradoras de Mahatma Gandhi: (i) "Sé el cambio que quieres ver en el mundo" y (ii) "No puedes cambiar la forma en que las personas te tratan o lo que dicen de ti. Todo lo que puedes hacer es cambiar tu reacción ante ello ". La conciencia de esto por parte nuestra, viviendo humildemente y con confianza en la gracia de Dios producirá una gran diferencia en la vivencia intercultural en nuestras comunidades respectivas.

Como mujeres consagradas a Dios, NO tenemos motivos para preocuparnos por el futuro, porque Dios tiene un proyecto para nosotras. Nuestros propios sueños y proyectos pueden llevarnos, a veces, a un final sin éxito, pero los caminos de Dios siempre nos llevarán a una mayor vida y a una esperanza infinita. El Espíritu nos impulsa más que nunca a encontrarnos con los demás (culturas, idiomas, razas, filosofías, religiones) y a favorecer las comunidades internacionales y la vida intercultural como aspecto integral del proyecto de Dios para nuestra Congregación. Exploremos nuevos paradigmas de liderazgo que nos ayuden en el trabajo de reestructuración y renovación espiritual. A medida que continuamos haciendo del **discernimiento**, la **comunión** y la salida a las **periferias** una forma de vida, dejemos que una **radical inclusión** y la **santidad** se conviertan en marcas de identidad de las RA.

Hermanas, como mujeres alegres y con celo por Dios, "corramos juntas y corramos con Dios"⁷ y dejemos que nuestras cometas vuelen más alto, al mismo tiempo que permanecemos profundamente arraigadas en nuestra herencia de Asunción y discernimos nuevas formas de presencia RA en la Iglesia para la extensión del Reino de Dios.

Unidos con cada Hermana en afecto y en misión,



Rekha M. Chennattu, RA
Superior General

Auteuil, 20 de febrero 2020

⁷ Capítulo General 2018, Carta de Promulgación, p. 7

Bendiciones

1. Nos hemos sentido felices de volver a la casa Madre, después de 6 años del CGP fuera de Auteuil. Nuestro encuentro fue una experiencia de fraternidad y de escucha de todas las voces, que nos permitió conocernos mejor, en un CGP muy renovado (10 nuevas provinciales, 8 países reunidos ahora en las vastas provincias de Europa y Asia Pacífico). El CGP también nos permitió releer las experiencias de nuestras provincias/región a la luz del documento del Capítulo General. Hemos experimentado que la diversidad de nuestras realidades, nuestras expresiones y respuestas pueden unirnos y unificarnos - sin uniformidad - en el cuerpo Congregación.
2. La bella liturgia vivida durante nuestra reunión del CGP manifestó el aspecto alegre, contemplativo e internacional de nuestra vida.
3. La creatividad y la audacia para encarnar el carisma de la Asunción en diferentes contextos, con nuestras fuerzas y debilidades, son para nosotras portadoras de esperanza. El amor a nuestro tiempo y el celo apostólico para "arriesgarse a las fronteras al servicio de la vida" están vivos en la congregación. Prueba de ello es la apertura desde 2018 de cuatro nuevas comunidades: Niamey en el Níger, Muisne en el Ecuador, Bluefields en Nicaragua y Béré en el Chad.
4. La presentación del trabajo de los Servicios Generales, Comisiones y Secretariados fue un momento importante en el que constatamos la aplicación concreta de las llamadas del Capítulo General del 2018 (Formación, Educación, Juventud y Vocaciones, JPICS, BGSD, Comunicación, CPAE, Finanzas, Archivos). El trabajo realizado da un nuevo impulso para hacer que la vida fluya entre el centro y la periferia.
5. Las inmersiones nos permitieron experimentar la acogida incondicional de las hermanas, constatar con alegría que nuestras hermanas mayores, a través de su fidelidad y oración, son la "fuerza motriz de la congregación". Su presencia es una bendición para toda la congregación y damos gracias por todo lo que ellas nos transmiten de una tradición viva. Lo que hemos visto, lo que hemos tocado es que las hermanas son reconocidas como "un grupo de mujeres gozosas y comprometidas, conocidas por la sencillez de su hospitalidad, sus relaciones fraternas y su misión de educación transformadora"⁸ en un mundo multicultural.

Llamadas

1. Sentimos el deseo de renovarnos en nuestro compromiso y nuestra vocación de religiosas de la Asunción. Nos sentimos cada vez más llamadas a una cercanía que transmita sabor de Evangelio, a vivir la fraternidad entre nosotras, a profundizar nuestra experiencia de Dios y a ponernos al servicio de los más pobres. En otras palabras, tenemos el desafío de fortalecer la doble dimensión mística y profética en nuestra vida personal y comunitaria.⁹

⁸ Sr. Rekha, *Mensaje de apertura del CGP 2020*, p. 2

⁹ Mensaje de apertura de Rekha y conferencia del Sr. Inigo

2. La presentación de los informes de las Provincias nos mostró el desafío de la realidad de envejecimiento y la falta de relevos en algunas Provincias. Sentimos que necesitamos ser creativas en el acompañamiento de las hermanas mayores, para poder vivir hasta el final nuestra vocación religiosa "con la mayor plenitud posible" .
3. Otro gran desafío es el de la formación integral y contextualizada de las jóvenes. El desarrollo de la capacidad de reflexión y análisis como elemento de nuestra "cultura de la Asunción" en todas nuestras hermanas también nos parece muy importante. Queremos no sólo amar nuestro tiempo, sino también ser capaces de comprometernos con la transformación de la sociedad con lucidez y espíritu de fe.
4. La diversidad de realidades en nuestras provincias nos coloca ante el desafío de repensar nuestras estructuras de gobierno y nuestras formas de organización y animación, para que estén al servicio de la vida sin "agotar el suelo". ¡Vamos a tener que cavar y tal vez podar nuestro árbol para que pueda dar frutos!¹⁰
5. La sinodalidad y la colegialidad nos dan energía para tejer más comunión cuando compartimos la responsabilidad. Sigue siendo una llamada a vivir en todos los niveles.
6. Otro gran desafío proviene de la realidad de nuestro mundo globalizado, confrontado con el creciente fenómeno de la migración. En este contexto, el hecho de vivir en una comunidad internacional e intercultural es en sí mismo un testimonio y un signo fuerte, una fuente de esperanza para el mundo. ¿Qué intercambios vamos a poder vivir concretamente entre nuestras provincias, renovando nuestro impulso misionero, en un sentido nuevo de cuerpo-congregación? ¿Cómo vivimos la dimensión de la interculturalidad en nuestras comunidades? ¿Cómo se pueden combinar la unidad y la diversidad, la unión al centro y la autonomía local?¹¹

Propuestas

El CGP, a partir de una relectura de las orientaciones del Capítulo General de 2018, ha discernido tres temas sobre los que debemos reflexionar como cuerpo congregación durante los próximos 18 meses. Cada hermana, cada comunidad, cada Provincia/Región está invitada a hacer esta reflexión, según su contexto.

1) Nuestra "cultura de la Asunción"

El mensaje de apertura de la Hermana Rekha nos desafía y nos invita a una mayor coherencia de vida, a un testimonio aún más auténtico, según los valores del Evangelio y el proyecto de Santa María Eugenia para nosotras. En nuestros propios contextos, debemos buscar una vez más vivir nuestra identidad de RA lo más plenamente posible. Busquemos cómo formular y renovar esta identidad hoy en día desde nuestras diversas culturas:

- ¿Cuáles son los elementos que forman el núcleo de nuestra identidad RA?
- ¿Qué forma de presencia puede ofrecer la Asunción al mundo de hoy?
- ¿Qué obstáculos encontramos, y a qué conversiones nos sentimos llamadas?

¹⁰ Parábola de la higuera plantada en el viñedo (Lc 13:6-9) comentada por el Sr. Inigo

¹¹ Conferencia del P. Antonio Pernia

2) Reestructuración y formas de organización para la animación de nuestras Provincias/Región.

En la presentación de los informes de las Provincias hemos constatado la diversidad de las realidades de la congregación: Provincias de uno o varios países, con pequeño o gran número de hermanas, numerosas hermanas en formación o, a la inversa gran número de hermanas mayores... tantas realidades contrastantes que requieren una atención específica. Al mismo tiempo sentimos una llamada fuerte a "pensar como Congregación", a vivir la interculturalidad con un renovado impulso misionero. Esto nos invita a continuar nuestros procesos de reestructuración, explorando nuevas formas de animación.

- Profundizando en nuestras fuentes (regla de vida y tradición), ¿cuál es el espíritu que subyace en el estilo de gobierno y animación de nuestra congregación?
- ¿Cuál es la realidad de nuestra provincia/región? ¿Cómo volvemos a leer nuestra experiencia de reestructuración?
- ¿Cómo vivimos la nueva forma de animación internacional de la congregación (hermanas referentes / comisiones y secretarías internacionales)?
- ¿Cómo podemos intensificar la dimensión misionera y la ayuda mutua entre las provincias y continentes para implementar una mayor internacionalidad en nuestras comunidades?

3) Hermanas y laicos, viviendo la complementariedad de las vocaciones.

Vivir la complementariedad de vocaciones hermanas y laicos¹² es un don y un desafío. Hoy estamos llamadas a ir más allá en el compartir el carisma y las responsabilidades. Algunas provincias también están comenzando a explorar nuevas formas de pertenencia y vida compartida. No buscamos tanto suplir nuestras carencias como enriquecer el carisma, a partir de nuestras diferentes vocaciones, y esto es beneficioso para todos. Compartir la misión y nuestra espiritualidad puede ofrecer a nuestro mundo el rostro de una Iglesia cada vez más inclusiva y sinodal: caminamos juntos, en la gracia de nuestro bautismo, para extender el Reino de Dios en nosotras y a nuestro alrededor.

- ¿Qué responsabilidades confiamos y compartimos con los laicos, y cómo los involucramos en nuestros discernimientos y decisiones?
- ¿Qué caminos para compartir más el carisma y la cercanía de la vida se podría explorar?
- ¿Qué formación creemos que es necesaria para los laicos y las hermanas para vivir la complementariedad?

Camino Continentales

ÁFRICA Y MADAGASCAR

Visión

El continente africano se amplió con la fusión y la presencia de la RA en Madagascar, de ahí el nombre de "África y Madagascar". La Asunción en África tiene más de 60 años de historia. En la diversidad de las realidades del continente, las provincias tienen una experiencia de colaboración que se ha centrado particularmente desde 1993 en la prioridad de la formación a través de múltiples encuentros. Se trata esencialmente de pensar el "el continente Asunción" en una dinámica de inculturación del carisma y la espiritualidad. En vista a nuestra realidad, que tiene un gran número de hermanas jóvenes y vocaciones, la formación inicial, profesional y permanente sigue siendo nuestra prioridad.

¹² Texto del CPAE sobre la complementariedad de las vocaciones

Plan de acción

- 1. Participar activamente en el acompañamiento de la provincia de Madagascar**
 - Acogida de hermanas de Madagascar para formación e inmersión, aprender por ósmosis (educación transformadora, casas de formación...)
 - Envío de hermanas al área de formación en áreas específicas (retiro, educación transformadora...)
- 2. Consolidar la colaboración en materia de formación desde una perspectiva inter**
 1. Aplicación del contenido de los programas de Formación armonizados (2019-2023)
 2. Evaluación de la experiencia de las jóvenes y las Formadoras en 2023
 3. Continuar enviando a las jóvenes fuera de sus provincias de origen
 4. Refuerzo de los equipos de formación mediante la acogida y el envío.
- 3. Consolidar la identidad de la Asunción en África**
 5. Una comunicación más eficaz entre las provinciales.
 6. Envío de misioneras en el continente
 7. Intensificación del aprendizaje de idiomas.
 8. Encuentro de hermanas jóvenes de 2 a 4 años de votos temporales en 2023, (lugar por determinar)
 9. Encuentro de hermanas de 5 a 10 años de votos perpetuos
- 4. Pensar Cuerpo Congregación**
 10. Envío de misioneras fuera del continente: apoyo a misiones particulares.

AMÉRICA

Somos un continente con una gran extensión territorial, con inmensas distancias entre nuestras provincias. Conscientes de nuestra diversidad vemos la importancia de continuar nuestro camino continental apoyándonos mutuamente.

Nuestro continente está marcado por profundas heridas sociales: la desigualdad, la injusticia, la corrupción, el tráfico de drogas y la violencia. Estamos experimentando el fenómeno de la migración de una manera dramática que afecta las condiciones de vida de todas nuestras sociedades: fragmenta las familias, atenta contra la identidad y el sentido de la vida.

Camino hacia el futuro

1. Apoyo y colaboración mutua:
 - Colaboración con la Casa Madre: servicios de traducción, participación en comisiones internacionales, envío de hermanas.
 - Promover el intercambio de hermanas dentro del continente y fuera del continente.
 - Comunicación y compartir recursos: hermanas, experiencias pastorales, material, talleres, retiros, sesiones, voluntariado, etc.
2. Formación:
 - Formación Inicial: Noviciado, posibilidad de STAGE y estudios teológicos en otras provincias.
 - Formación Permanente: Inmersión para el aprendizaje de otro idioma, estudios profesionales (Becas gratuitas para hermanas en Assumption College, Worcester), renovación personal – tiempo sabático.
 - Sesiones Continentales: Asunción Juntos.
3. Hermanas Mayores:
 - Formarnos para la animación y acompañamiento de las hermanas mayores: información, recursos internos y externos, experiencias, etc.

4. Jóvenes y Vocaciones:
 - Participación y compromiso en los campamentos de verano.
 - Abrir espacios para acoger AMA: Chaparral, USA, Muisne, Ecuador y Puerto Iguazú, Argentina.
 - Estudios de media beca para exalumnos de nuestras escuelas en Assumption College, Worcester.
5. Animación:
 - Encuentro de provinciales en 2021

ASIA

Asia es el hogar de muchas tradiciones antiguas y espiritualidades que forman un patrimonio diverso y variado, una fuente de enriquecimiento para todos. Habiendo sido beneficiada del compromiso misionero, hoy en día Asia florece en términos de vocaciones religiosas y provee líderes a muchas congregaciones y a la Iglesia universal. Los valores que sostienen las Religiosas de la Asunción - búsqueda de Dios, sencillez, profundidad, desprendimiento gozoso, espíritu de familia- son enriquecidos con los valores de la no violencia, la plena conciencia, la hospitalidad, el enfoque holístico y la armonía. El caminar de las Religiosas de la Asunción en Asia está marcado por su cercanía a los jóvenes, a los pobres y a las personas en las periferias.

Visión: Una búsqueda común de nuestra identidad de RA asiática encarnada en las diversas realidades de los respectivos países e inserciones locales, arriesgándonos a las fronteras al servicio de la vida.

Queremos continuar nuestro camino continental a través de:

- **Colaboración y acompañamiento mutuo para más vida**
 - a) Reunión de las 2 Superiores Provinciales, 1Consejera provincial, más la formadora responsable del grupo 0-10 años de votos perpetuos para preparar esta sesión.
 - b) Reuniones de los 2 Consejos Provinciales (2022)
 - c) Reunión de formadoras de todos los niveles
- **Formación común**
 - a) Programa de formación 0-10 (2020) - Este programa de formación es para las hermanas de votos perpetuos. Participarán hermanas de Asia Pacífico, la India y los Estados Unidos. Se celebrará en la India. La sesión también está abierta a otros continentes que quieran unirse.
 - b) Reunión de junioras (octubre de 2022) - Filipinas
- **Otras oportunidades de intercambio y ayuda mutua para las hermanas y los laicos**
 - a) Inmersión e intercambios, es decir, educación, centros sociales
 - b) Estudios teológicos y profesionales
 - c) Cuestiones de JPICS
 - d) Pastoral de las vocaciones
 - e) Compartir personas recursos a la Congregación en términos de espiritualidad asiática
- **Envío/acogida de hermanas de/o hacia otros continentes para construir el Cuerpo Congregación.**
 - a) misioneras
 - b) hermanas estudiantes

EUROPA

Nuestro camino continental

Llevamos mucho tiempo caminando juntas, nos conocemos bien y el deseo de todas es trabajar juntas. Desde hace muchos años existen varios proyectos continentales: noviciado europeo, pastoral juvenil, reunión anual de los consejos provinciales. Las facilidades de viaje y los recursos financieros fomentan las reuniones y la solidaridad.

Desafíos

- 6 países, 5 idiomas, sin una lengua común
- Pocas vocaciones y más larga duración de la vida
- Llegar a ser comunidades cristianas y religiosas significativas en un continente cada vez más descristianizado y secularizado
- Promover una pastoral de vocaciones y instituir los equipos de formación inicial.
- Seguir avanzando hacia la unidad, y al mismo tiempo invertir fuerzas en la reestructuración necesaria de cada provincia.

Acciones

- Llegar a ser comunidades cristianas y religiosas significativas en un continente cada vez más descristianizado y secularizado
- Promover una pastoral de vocaciones y constituir los equipos de formación inicial.
- Seguir avanzando hacia la unidad, y al mismo tiempo invertir fuerzas en la reestructuración necesaria de cada provincia.

Camino hacia el futuro

- Encuentros sistemáticos entre provinciales.
- Encuentro anual de los Consejos de Europa para evaluar el camino recorrido, planificar los proyectos comunes, reflexionar sobre nuestro futuro.
- Un encuentro entre los CPP.
- Búsqueda común sobre la formación inicial.
- Pastoral de jóvenes y de vocaciones: actividades organizadas conjuntamente (Para 2020: Triduo pascual en Auteuil, peregrinación Asís-Roma)
- Educación: Encuentros de hermanas en centros educativos (preparadas por un equipo ad-hoc interprovincial); actividades con la Tutela de Francia (formación, encuentro de alumnos)
- Invitaciones recíprocas: retiros, vacaciones, estancias, «echar una mano», ...
- Comunicación: compartir de circulares, de newsletters, proyecto de un eventual sitio internet europeo...
- Reflexión y ayuda mutua sobre el acompañamiento de las hermanas mayores
- Intercambios misioneros dentro y fuera del Continente.

Acompañamiento de los continentes por parte de la Comunidad General

Como se decidió en el Capítulo General del 2018, deseamos un acompañamiento de acuerdo a las necesidades específicas de los continentes, según la competencia de las consejeras generales y en los momentos necesarios para cada una.

Decisiones

1. Ratificación de la unificación de la Provincia de Francia Notre Dame con la Provincia de Francia
2. Reunión de las responsables AMA : del 2 al 9 de Noviembre de 2020 en Auteuil.
3. Participación de las hermanas referentes JPICS al encuentro internacional de la Familia Asunción sobre el tema de Migración, Paris Julio 2021
4. Sesión Asunción Juntos en Auteuil, Noviembre 2022.
5. Secretariado de Educación: Organizar una reunión de hermanas referentes en 2022
6. BGDS: revisión de los criterios para la aprobación de los proyectos.
7. Comunicación:
 - ✚ Edición de un Boletín de información “#Assumpta” 3 veces por año en tres lenguas.
 - ✚ Edición de la revista “Assumpta” una vez por año en tres lenguas.



La comunidad del CGP 2020

Virginie, Judite, Lerma, Astrid, Smitha, Irene, Isabelle, Illuminata, Cecilia, Odessa, Sandra, Maria Dolores, H el ene, Rekha, Honoratha, Catherine, Marthe, Fran oise, Jeanne, C ecile, Mary Ann, Angeles, Marie-Sophie



*Dibujo de la Hna. Maria Theresia,
de la comunidad de Tournai (Europa - B elgica)*